

[Ils plantent une forêt à-Mertzig

MERTZIG Chênes chevelus, houx, hêtres, érables, saules, saules verruqueux, channes, sorbiers, prunelliers ou encore sureaux noirs... Une quinzaine d'espèces d'arbres composent la microforêt plantée samedi à Mertzig par 200 volontaires, résultat d'une initiative de Greenpeace. La commune a mis à disposition 200m² de quoi planter 600 arbres. «Ce refuge pour la nature apportera très vite aux résidents une sérénité visuelle, une plus grande biodiversité et une influence positive sur le microclimat en réduisant les températures extrêmes», se réjouit Raymond Aendekerk, directeur de l'ONG au Luxembourg. Greenpeace

veut par cette action «rappeler l'importance cruciale des arbres et de la forêt, alors que

les forêts de la planète sont chaque jour de plus en plus menacées».



600 arbres ont été plantés par 200 volontaires. -PHorn: GREENPEACE